

Neue Abwasserkanäle und Versorgungsleitungen in der Friedrich-Engels-Straße in Bad Salzungen

Der Wasser und Abwasser-Verband Bad Salzungen (WVS) hat Teilabschnitte der Friedrich-Engels-Straße gemeinsam mit der Stadt Bad Salzungen und der Werraenergie grundhaft ausgebaut. Die Bauarbeiten haben im April dieses Jahr begonnen und sind nun abgeschlossen.

Da sich die vorhandenen Abwasserkanäle in der Friedrich-Engels-Straße im Bereich der Hausnummern 28 bis 36 und 20 bis 16 in einem schlechten Zustand befanden, hat der WVS im Zuge des Straßenbaus ein neues Kanalmischsystem hergestellt, die Hausanschlüsse erneuert und die Straßenentwässerung angebunden. Die Kanalbauarbeiten hat die Baufirma Petri Bau GmbH durchgeführt. Parallel dazu hat der Trinkwassermeisterbereich Bad Salzungen in den Baubereichen neue Trinkwasserleitungen und Hausanschlüsse an das Versorgungsnetz hergestellt.

Die Investitionskosten des Verbandes belaufen sich auf insgesamt 175.500 Euro, davon 105.500 Euro für den Kanalbau und 70.000 Euro für die Trinkwasserversorgung. Hinzu kommen Nettobaukosten von rund 31.100 € für Erdarbeiten zur Verlegung einer Trinkwasserleitung außerhalb der erneuerten Straßen.

Bei der offiziellen Übergabe bedankte sich WVS-Werkleiter Heiko Pagel bei allen am Bau Beteiligten für die gute Zusammenarbeit. Ein besonderer Dank galt auch den Anwohnern für ihr Verständnis in die Notwendigkeit der Bauarbeiten, die unter Vollsperrung durchgeführt wurden.